

## Plt Bupati Tanggapi Usulan Masyarakat Hulu Kuantan, Melalui Musrenbang

REPLIZAR - REFLIZAR.JURNALIS.ID

Feb 17, 2022 - 11:27



*Plt Bupati Kuansing Drs H Suhardiman Amby*

Kuansing. Riau - Plt. Bupati Drs H. Suhardiman Amby membuka secara langsung Musrenbang Kecamatan Hulu Kuantan, Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau, Turut dihadiri Sekda Dedi Sambudi, M.Kes., Wakil Ketua DPRD Juprizal, M Si bersama anggota DPRD Dapil III, Asisten, Kaban, Kadis, Kabag, Kabid, Camat, Kapolsek, Kepala UPTD, Kepala Sekolah, Tokoh Masyarakat, Kades dan

masyarakat Hulu Kuantan, Rabu (16/2/22).

Pembukaan Musrenbang ditandai dengan pemukulan gong oleh Plt Bupati didampingi Wakil Ketua DPRD, Sekda, Kepala Bappeda, Asisten dan Camat. Dan dilanjutkan dengan sambutan camat hulu kuantan, John Hendri, S.Sos.

Menurutnya, Musrenbang Kecamatan ini sangat penting sekali, karena merupakan aspirasi masyarakat Kecamatan, untuk dilaksanakan pembangunan pada tahun anggaran 2023 mendatang di Kecamatan Hulu Kuantan. Dan sebelum dilaksanakan Musrenbang Kecamatan ini, telah didahului Musrenbangdes tingkat Desa, dilanjutkan tingkat kecamatan, dan hari ini tingkat kabupaten di Kecamatan Hulu Kuantan.

Dari 100 usulan yang diajukan desa pada pra Musrenbang Kecamatan, menjadi 31 skala prioritas antara lain : Pembangunan Box Clover (1 unit) di Desa Serosah, Desa Sampurago (1 unit) dan Desa Sungai Kelelawar, Pemasangan Lampu Penerangan Jalan Umum (50) unit, Bantuan bibit kelapa sawit sebanyak 5000 batang Desa Lubuk Ambacang,

Bidang Pendidikan terdapat Rehab Ruang Kelas SD Lubuk Ambacang (4) lokal, Pembangunan turap SD Sungai Pinang (500 M), Pembangunan gedung SD Sungai Pinang (1 unit), SD Tanjung Medang (1 unit), Rehab Gedung SD Serosah (1 unit), Pembangunan kios Pasar Mudik Ulo (10 unit) dan kios Pasar Serosah (10 unit), Pembangunan Kantor Desa Koto Kombu dan Kantor Desa Tanjung.

Selanjutnya, Pengaspalan jalan poros Desa Inuman, Sumpu menuju Mudik Ulo (5 Km), Pembangunan Rumah Layak Huni (10 unit), Pembangunan Gedung Rawat Inap Puskesmas Lubuk Ambacang (1 unit), Pembangunan turap tebing kelok tigo di Sampurago (800 M), Pengaspalan jalan menuju objek wisata air panas Desa Koto Kombu, Sungai Alah dan Sungai Pinang (7,3 Km), Pengaspalan jalan Desa Tanjung Medang- Logas (5,5 Km), Pengaspalan jalan Desa Koto Kombu-Sumpu (3 Km), Pembangunan jembatan gantung Desa Tanjung (120 M), Pembangunan jalan menuju objek wisata air terjun Sungai Kandi Desa Sungai Kelelawar (800 M)., Pembangunan turap bukit salak (50 M), pembangunan pagar SD Sungai Alah (100 M),"

Menanggapi usulan masyarakat Hulu Kuantan yang disampaikan Camat Hulu Kuantan, Plt. Bupati menyatakan dari seluruh usulan yang disampaikan ini, harus ada yang menjadi skala prioritas. " Jadi yang menjadi skala prioritas ini, akan diupayakan untuk dilaksanakan pembangunan tahun anggaran 2023 mendatang,, setelah dilakukan Musrenbang tingkat Kabupaten," ujarnya.

Namun Plt Bupati Drs H Suhardiman Amby juga kembali bertanya kepada kepala desa, kepala UPTD, Kepala Sekolah, dan Ninik mamak mengenai usulan yang disampaikan Camat antara lain yaitu Persoalan yang dihadapi Puskesmas Hulu Kuantan yang saat ini memiliki tenaga bidan sebanyak 20 orang, mereka masih Tenaga Kerja Sukarela (TKS). Dan Instalasi Gawat Darurat (IGD) yang dibangun tahun 2021, saat ini masih kekurangan alat kesehatan (oksigen) dan tempat tidur, akan diupayakan tahun 2023.

Selanjutnya Pembangunan Kios Pasar Mudik ULO (Enam unit) dan Pasar Serosah, Pembangunan Kantor Desa Koto Kombu, Pembangunan Jembatan

Gantung Desa Tanjung ke areal perkebunan (80% bertani) dan Sumber Air Panas Sungai Pinang (120 meter), Pembangunan jalan (aspal) dan Box cover di Lubuk Ambacang, Pembangunan Box cover Desa Serosah, Pembangunan jalan Desa Sampurago (3 Meter), Pembangunan turap tebing Desa Tanjung (500 meter), Pembangunan turap tebing di samping SMPN 1 dan SD Lubuk Ambacang. "Ini akan kita upayakan," ujarnya.

Kemudian, katanya, Bidang pendidikan yaitu Pembangunan SD Tanjung Medang (terdapat 77 orang bersekolah di SD Mudik Ulo), Pembangunan pagar SD Sungai Alah (100 Meter), Rehab SD Sungai Pinang (1 lokal), Rehab satu unit (4 lokal) dan WC SD Sungai Pinang, Rehab SDN Lubuk Ambacang (dua lokal).

Begitu juga untuk bantuan bibit kelapa sawit Desa Lubuk Ambacang sebanyak 5.000 batang untuk Kelompok Tani Sejahtera, Bantuan bibit kelapa sawit Desa Sungai Pinang sebanyak 1300 batang. " Kita sedang mengupayakan bantuan bibit kelapa sawit, yang bekerjasama dengan PPKS Medan," tambahnya.

Untuk usulan dari Ninik mamak empat Koto di Lubuk Ambacang, yang disampaikan Datuk Pakomo meminta Pembangunan Balai Adat. "Soal ini akan kita upayakan," tuturnya. (Replizar)\*\*\*\*